

En el debate de una moción, en la Comisión General de CA.AA

El PP asegura que “derribará el muro levantado por Sánchez que separa a los españoles”

- Antonio Silván explica que, a un lado están los que cometen delitos, actos violentos y antidemocráticos, junto a los que los amnistían; y del otro, estamos todos los que condenamos lo uno y lo otro”
- Acusa a los socialistas de haber “roto” con 45 años de tradición democrática en nuestro país, con el principio de igualdad de todos los españoles ante la ley
- Asegura que desde el PP “tenemos la obligación civil y moral de defender nuestra democracia y no de atacar a la misma por siete monedas, por siete votos, como ha hecho Pedro Sánchez”
- Avisa de que el PSOE y el Gobierno “nos están preparando claramente para un referéndum en Cataluña”

28 de noviembre de 2023.- El portavoz del PP en la Comisión General de Comunidades Autónomas y senador por León, **Antonio Silván**, ha asegurado “hoy que el Partido Popular derribará el muro levantado por Sánchez; un muro que separa a los españoles, que no aceptamos el chantaje, ni la humillación de los independentistas”.

Silván se ha pronunciado así, en la Comisión General de CC.AA, en el debate de una moción del PP en la que se expone una amplia batería de consideraciones contra la amnistía y en defensa de la unidad nacional.

Silván ha puesto de manifiesto que el PP presenta esta moción porque queremos revertir el hecho más grave ocurrido en la democracia española desde el 23 de febrero de 1981; con la gran diferencia que, en ese año, el Estado de derecho con el Gobierno, su presidente y el jefe de Estado a la cabeza, se convirtieron en un muro infranqueable que garantizó el imperio de la ley, la libertad y la igualdad de todos los españoles y defendió nuestra Constitución como garantía de convivencia.

“Hoy el muro tristemente lo levanta el propio Pedro Sánchez con sus ministros como peones; un muro en el que, a un lado están los que cometen delitos, actos violentos y antidemocráticos, junto a los que los amnistían; y del otro, estamos todos los que condenamos lo uno y lo otro”, añade el senador del PP.

Silván denuncia que el presidente de todos los españoles se somete a la “dictadura, al chantaje y a la humillación de un prófugo de la justicia en un ejercicio de indignidad sin precedentes”. Además, acusa a los socialistas de haber “roto” con 45 años de tradición democrática en nuestro país, con el principio de igualdad de todos los españoles ante la ley, con la separación de poderes, con el equilibrio territorial; “en definitiva, ha roto con la Constitución y, lo peor de todo, han humillado a los españoles”.

Y todo esto, remarca el senador popular, “por siete monedas, por siete votos para seguir en La Moncloa aun habiendo perdido las elecciones; porque, recuerda a los socialistas: “no iba a haber indultos y hubo indultos, no iba a haber amnistía y hay ley de amnistía, no iba a haber verificador internacional y ya hay verificador internacional”.

“Han preferido rodearse de todos los enemigos de España en vez de abrazarse a nuestra Constitución”, se ha dirigido Silván a la bancada del PSOE, a quienes ha recordado también que todos “tenemos la obligación civil y moral de defender nuestra democracia y no de atacar a la misma por siete monedas, por siete votos”; y por eso, “planteamos ante esta comisión, una moción que manifiesta la felonía que supone la concesión de esta amnistía”.

Así, el senador del PP ha asegurado que abochorna que el Gobierno de España dé a las tensiones con los independentistas y secesionistas carta naturaleza internacional; que Sánchez sitúe al Estado español al mismo nivel que a los independentistas y que el verificador internacional suponga una devaluación del Congreso, del Senado, de nuestras leyes, de nuestros jueces y, en definitiva, un ataque a nuestro Estado de derecho.

NOS ESTÁN PREPARANDO PARA UN REFERÉNDUM EN CATALUÑA

Antonio Silván ha avisado de que el PSOE y el Gobierno “nos están preparando claramente para un referéndum en Cataluña”. Y ya sabemos que todos los portavoces de La Moncloa, del Gobierno, del partido socialista, “van a decir que eso no es así, que en ningún caso va a haber un referéndum”; y

si no lo paramos entre todos los que creemos en nuestra democracia y en nuestra Constitución, “habrá referéndum en Cataluña”.

Para finalizar, Silván ha afirmado que desde el PP “utilizaremos todas las medidas legales, judiciales, sociales e institucionales para derribar el muro de la división y de la discordia que tanta gracia le hace al Sr. Sánchez como constructor del mismo”.